

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 10 DE MARZO DE 2021 | Año XLVI | Número 15.941 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,80 euros



**GUINEA ECUATORIAL** La explosión exhibe las miserias del régimen <sub>P8</sub>



**EE UU** Habla la gimnasta que destapó los abusos en el equipo olímpico P36

# El Supremo busca un resquicio para juzgar a Puigdemont

El instructor implica a la justicia europea tras el permiso del Europarlamento

REYES RINCÓN / GUILLERMO ABRIL Madrid / Bruselas

El magistrado del Tribunal Supremo Pablo Llarena, instructor del proceso contra los dirigentes independentistas de Cataluña, abrió ayer una nueva vía para juzgar al *expresident* Carles Puigdemont, huido de la justicia españo-

la desde noviembre de 2017. Llarena movió ficha horas después de que el Parlamento Europeo levantase la inmunidad como eurodiputados de Puigdemont y de los exconsejeros Toni Comín y Clara Ponsatí para que puedan ser juzgados en España. Sin embargo, la

El juez devuelve a la cárcel a los presos del 'procés' porque no reconocen sus delitos P15

justicia belga puede denegar la entrega con los mismos argumentos que ya esgrimió en el caso del exconsejero Lluís Puig. Por eso, Llarena planteó ayer una cuestión prejudicial al Tribunal de Justicia de la UE a fin de reforzar su posición y juzgar a Puigdemont en España.



DANZA PARA LAS MUSAS. Rocío Molina llevó ayer su zapateado vanguardista a la Sala de las Musas del Prado. Observada por ocho esculturas de las divinidades protectoras de las artes y las ciencias, ofreció a los visitantes una pieza concebida para ese espacio. / JULIÁN ROJAS PÁGINA 30

Algunos países alivian restricciones a los inmunizados, pero hay dilemas éticos

## Una nueva vida después de la vacuna

JESSICA MOUZO, **Barcelona** Solo el 2,8% de la población española está vacunada de la covid. En EE UU, China o Israel se abre paso ya una nueva normalidad con menos restricciones —uso de mascarilla, movilidad— para los inmunizados. La UE prepara su certificado común en medio de dilemas éticos.

PÁGINA 22

Sanidad propone cerrar las comunidades en el puente de San José y Semana Santa P23



## Calviño replica a Podemos y hace patentes las diferencias por las ayudas

María Jesús Montero intenta rebajar a detalles "técnicos" el conflicto

A. MAQUEDA / C. E. CUÉ

Madrid

La vicepresidenta económica, Nadia Calviño, arremetió ayer contra Podemos al decir que el debate sobre las ayudas directas a pymes no se arregla con una subasta, un tuit o dos páginas, en clara referencia a las discrepancias con el partido de Iglesias. Hacía patentes así las diferencias en el seno del Gobierno, que otros ministros han admitido en público, poco después de que la titular de Hacienda, María Jesús Montero, tratase de reducir el conflicto a detalle "técnicos".

### La casa real británica dice que tratará en privado las acusaciones de racismo

RAFA DE MIGUEL, **Londres** El palacio de Buckingham mostró ayer su "preocupación" por las acusaciones de racismo vertidas por Meghan Markle y el príncipe Enrique, y prometió que el asunto será tratado "privadamente por la familia", según un comunicado. La casa real británica intenta así rebajar la presión abierta por la entrevista de los duques de Sussex, que ha tenido impacto global y debilitado la imagen de la monarquía.

La herencia del poeta continúa atascada en los juzgados

#### La Fundación Alberti prepara su extinción

JESÚS A. CAÑAS

El Puerto de Santa María (Cádiz)
La Fundación Rafael Alberti vive
acosada por las deudas y prepara
ya su extinción. Ha perdido a sus
patrocinadores y el único patrono
es el Ayuntamiento de El Puerto
de Santa María. Mientras, un juzgado debe resolver el litigio sobre
la herencia del poeta. PAGINA 27